
Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e onze, as nove horas 

reuniram a Casa dos Conselhos, situada à Rua Artur Machado nº. 553, os  

conselheiros: Walterson Fernandes de  Castro, Cláudia Cristina  de Macedo 

Almeida, Aparecida Giovanni Vieira, Hélio dos Reis  dos Santos, Francisco 

Carlos Centeno, Olavo Rodrigues, Denise M. Dias Monteiro, e a  intérprete 

Marina Beatriz Ferreira Valim, presente também a  conselheira Simone 

Fernandes de Matos. Contamos com a participação na reunião  do Sr. Israel 

Garces, que comentou sobre a  retirada da  vaga  destinada à  deficientes  

em frente  à Câmara Municipal, alegaram ter  mais  vagas  no entorno. O 

Presidente do Conselho sugere que o, digo, seja encaminhado à 

SETTRANS correspondência justificando a vaga. Francisco Centeno, 

desejou boas vindas aos membros, expôs que uma das questões a ser 

tratadas  pelo  Conselho é  em  relação à  acessibilidade. O Conselheiro 

Walterson Fernandes expôs sobre  incidente  ocorrido com ele em loja  

NATIVE, situada  à Av. Dr. Fernando Costa, 200, devido à  declive da  

rampa e grades, situada  a  entrada  da loja. Cláudia Cristina, pede que 

sejam feitas sugestões pelos membros quanto ao site do COMDEFU. A 

Senhora Gicele, entregou ao Conselho ofício, comunicando o desligamento 

do conselheiro Cristiano Bizinoto, representante  do Instituto de Cegos do 

Brasil Central. Questionada também a questão da acessibilidade  na área  

externa  do  Estádio Uberabão, que  seja encaminhado ofício. Sugestão 

feita pelo conselheiro Hélio, para  que seja  encaminhado a guarda 

municipal, convite  para  que um membro participe as  reuniões, como 

ouvinte, possibilitando melhor agilidade as   questões  de acessibilidade. 

Nada mais a ser tratado, a  reunião  foi encerrada, esta ata  foi lavrada por 

mim, Aparecida  Giovanni Vieira, aprovada  e assinada  pelos membros 

presentes. 


